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A nome di tutto il comitato ringrazio i presenti in particolare le gentili  
signore. Non hanno potuto partecipare e si sono scusati i signori Pisoni  
Rei Weibel Rossini Casari, Soldati, Gnesa e Baumberger.  
Dall'ultima assemblea del 22.9.2022 a Iragna abbiamo potuto riprendere il  
programma completo delle nostre manifestazioni a partire dal pranzo  
di Natale presso il Lago Maggiore a Locarno con 85 partecipanti che é  
risultato molto apprezzato, la gita in bus a Vigevano pure piaciuta ai 
circa 60 partecipanti e recentemente la gita in montagna in Cardada  
con una trentina di partecipanti che si sono dimostrati molto contenti  
malgrado la nebbia a cui siamo abbonati oramai quando c'è qualcosa  
da ammirare (vedi Rigi). Oggi siamo qui in una quarantina e ci manca il  
pranzo di Natale che non dubito sarà ben frequentato. 
  
Posso quindi affermare che la partecipazione alle nostre manifestazioni  
é abbastanza buona. Sicuro che se pensiamo che siamo in circa 200 soci  
ci si potrebbe aspettare qualcosa in più pur tenendo conto che purtroppo 
siamo solo dei "diversamente giovani" e che quindi non tutti sono fortunati  
o perlomeno che qualche acciacco é sempre in agguato per tutti. 
Siamo coscienti che qualcuno ha anche difficoltà per gli spostamenti. 
Rivolgiamo ancora perciò, come abbiamo fatto in passato, un invito a  
chi avesse queste difficoltà a non porsi dei problemi e a rivolgersi  
senza indugio ai membri di comitato o penso anche ai soci più giovani  
per eventuali trasporti. 
 
Si tenta per quanto possibile di effettuare le nostre manifestazioni a rotazione  
in tutte le regioni del Ticino. Ricordo che per il pranzo di Natale abbiamo  
toccato negli scorsi anni sia il luganese che il locarnese,  
e che per l'assemblea dopo la Chicco d'Oro di alcuni anni fa siamo tornati ora  
nel Mendrisiotto  
Pure per la gita sociale, se non in Italia o Svizzera interna, siamo stati negli  
scorsi anni sia al Generoso che a Gandria. A parte la gita in montagna svolte  
spesso in Leventina (Cadagno Tremorgio e Piansec) forse si sono tralasciate  
un po' le valli. Io volevo ben organizzare una visita con pranzo e assemblea  
alla Gottardo Arena ma mi son dovuto rendere conto che purtroppo non sono 
 tutti incalliti fans dell'HCAP come il sottoscritto. 
A parte gli scherzi cercheremo anche in futuro di tener conto di questi  
fattori regionali. 



 
Cercheremo anche in futuro, come fatto quest'anno di permettere anche 
ai non camminatori di partecipare all’uscita in montagna, almeno per  
il pranzo in comune. 
 
Come sentirete poi in dettaglio dal cassiere, finanziariamente stiamo  
bene. Grazie alle tasse versate dai soci e al generoso contributo che nel  
2023 abbiamo iniziato di nuovo a richiede alla Banca, a cui rivolgiamo i nostri 
sentiti ringraziamenti. Malgrado gli importati contributi che concediamo ai  
partecipanti alle singole manifestazioni, arriviamo a coprire le spese senza 
quasi mai intaccare il “fondo cassa”. Capitale che dovremo eventualmente  
intaccare se si prevederà in futuro un'attività in più delle attuali. 
 
 
Come avrete visto abbiamo un nostro Sito in Internet che ritengo ben fatto  
e che vien gestito disinteressatamente dal socio Sandro Delbiaggio,  
che prendo qui l'occasione per ringraziare sentitamente. 
Cerchiamo di sempre tenerlo aggiornato e cerchiamo di sempre pubblicare 
le foto fatte durante le nostre uscite. Foto che invito tutti voi a fare e poi  
inviarci per la pubblicazione. 
 
 
Con l'aiuto della nostra Direzione, che ringraziamo anche per 

questo, abbiamo potuto inviare negli ultimi anni ai nostri soci 

regalino per Natale che abbiamo intenzione di fare se possibile 

anche quest'anno. 

 
Ricordo ora i pensionati purtroppo scomparsi dall'ultima riunione ad 
oggi:  

 Mattei Augusto, Rezzonico Marco, Realini Giuseppe, Conti Piero;  

 Engely Angelina Catti Beniamino, Bianconi Bruno e Zappa Silva 

Vi invito ad un attimo di silenzio in loro memoria.  
 
 

Per terminare rivolgo un ringraziamento ai membri di comitato 
Angela che purtroppo ci lascia, Donato e Greg per la loro fattiva 
collaborazione. 

 
  ............................................. 
 


